

Antrag 156/I/2020

Beschluss
Annahme

Altersdiskriminierung grundrechtlich in Art. 3 GG ausschließen

Die sozialdemokratischen Bundestagsabgeordneten und die Landesregierungen mit sozialdemokratischer Beteiligung werden aufgefordert, sich für eine Änderung von Artikel 3 des Grundgesetzes einzusetzen, die eine Benachteiligung im Zusammenhang mit einem bestimmten Lebensalter ausschließt, soweit dafür nicht besonders schwerwiegende Gründe vorliegen.

Überweisen an

Bundesparteitag 2021, Landesgruppe